

## HEITERE NOTE AUF DER BAUSTELLE

**Bürgermeisterin Sonja Meier ist überwältigt: Beim zweiten „Baustellenkonzert“ kann der ehemalige „Tanzsaal“ des Thammer-Anwesens die Zuhörer kaum fassen.**



*Die Gäste waren begeistert vom Repertoire der beiden Künstler.*

*Foto: Johanna Baier*

Nach einem grandiosen Start mit einem Streicherensemble stand nun eine Serenade mit Flöte und Akkordeon auf dem Programm. Angekündigt war ein "heiteres Konzert für flaute dolce und Akkordeon mit Duo Allegria."

Es mussten noch zusätzlich Sitzgelegenheiten geschaffen werden, um die Kunst Interessierten aus nah und fern unterzubringen. Unter den Ehrengästen befanden sich auch Bundestagsabgeordneter Karl Holmeier und als Vertretung für Sissy Thammer deren Ehemann Veit Braun.

Bohdan Kozhushko, ein im In- und Ausland mehrfach preisgekrönter Musiker, spielte auf dem Akkordeon, und an seiner Seite war die Flötistin Bozhena Korchynska. Letztere wirkt als Musikprofessorin und ist mit ihrem Programm spezialisiert auf die Musik des 17. und 18. Jahrhunderts. Außerdem spielt sie auch die Originalwerke für Sopilka. Die Kernspaltflöte ist das ukrainische Nationalinstrument. Zur Aufführung kamen unter anderem Werke von Bach, Scarlatti, Rameau, Händel und di Lasso, ein begeistertes Publikum dankte mit viel Applaus.

Von Johanna Baier